川村ひろあき活動レポート

2018.01.01 Vol.148

川村ひろあき事務所:千葉市花見川区花島町480-6

アメリカ・ヒューストン市を訪問しました!

◎アメリカ・ヒューストン市訪問

10月8日から13日まで5泊6日で、千葉市の姉妹友好都市であるアメリカ合衆国テキサス州ヒューストン市に熊谷俊人市長、小松崎文嘉議長ら公式訪問団に同行して参りました。

私のヒューストン市訪問は2013年、2014年に次いで3回目で、今回も小川智之議員、阿部智議員と共に参加しました。(日程は下段参照)

今回の訪問の主な目的は、2017



ヒューストン市役所前にて

年は千葉市とヒューストン市の姉妹都市提携45周年にあたることから、両市の更なる友好親善の深化と交流促進を図ることと、大型ハリケーンで罹災した同市に千葉市 民から募った「洪水被害見舞金」を届けることでした。

8日に成田空港を出発し、ロサンゼルス経由でヒューストンへ。時差の関係で同日夜に到着し、そのままホテルへ。9日11時頃に小松崎議長、小川議員らが到着し、 昼食の後、ヒューストン自然科学博物館を見学。15時過ぎに熊谷市長が到着され、

ヒューストン市訪問スケジュール

| | 月 日 | | 日 程 |
|---|---------|----|-------------------------------------|
| | 10月 8日(| | 成田空港出発 |
| | | | ヒューストン空港到着 |
| | 10月 9日(| 月) | ヒューストン自然科学博物館視察 |
| | | | 在ヒューストン総領事との懇談会 |
| | 10月10日(| 火) | Greater Houston Partnership訪問 |
| | | | Turnerヒューストン市長表敬訪問 |
| | | | ミニッツ・メイド・パーク視察 |
| | | | ハーマンパーク日本庭園視察 |
| | 10月11日(| 水) | Metropolitan Multi-Service Center視察 |
| | | | River Oaks Baptist School視察 |
| | | | NASA Johnson Space Center視察 |
| | 10月12日(| 木) | ヒューストン空港出発 |
| | 10月13日(| 金) | 成田空港到着 |
| L | | | |

天野総領事ら在ヒューストン領事館スタッフ と懇談。10日はまず、ヒューストン地域の 経済団体である「Greater Houston Partnership (GHP)」を訪問し、ヒューストンの経済状況 などの説明を受け、続いて市役所に移動し、 ターナー市長へ表敬訪問。ここで両市長、両 議長による友好関係確認書への署名が行わ れ、その後昼食レセプション。そして午後は 全米ワールドチャンピオンに輝いたヒュース トン・アストロズの本拠地であるミニッツ・ メイド・パークとハーマンパーク日本庭園を 視察。11日は午前中は障害者スポーツ施設 である「Metropolitan Multi-Service Center」 と千葉市との青少年交流事業の受け入れ校で ある「River Oaks Baptist School」を視察。午 後はNASAを視察し、12日にヒュースト ンを出発し、13日に帰国しました。

◎経済団体「Greater Houston Partnership (GHP)」について

10日に訪問した「Greater Houston Partnership (GHP)」とは、1989年にヒューストン商工会議所、ヒューストン経済開発評議会、ヒューストン世界貿易協会が合併して設立された経済団体で、現在ヒューストン都市圏の1200社を超える会員企業で構成されています。

このGHPでは、物流の円滑化・活性化のための道路整備や5歳以下からの教育の 義務化(早期教育の実施)を行政に働きかけているとのことでした。

またGHPとしてはヒューストン都市圏にはNASAジョンソン宇宙センターがあることから、将来、宇宙旅行が商業化された時には、その中心的な都市圏となることを期待しているとの話もありました。

◎障害者スポーツ施設「Metropolitan Multi-Service Center」について

11日に訪問した「Metropolitan Multi-Service Center」は、1982年に設立された 障害者向けのスポーツ・レクリエーション施設で11k㎡の敷地に体育館、フィット ネスルーム、室内温水プール、テニスコート、野球場などがありました。

またここでは、車椅子バスケットボールやウィルチェアラグビー、ボッチャなどパラリンピック種目を始め、ヨガなどの教えるプログラムもあるそうです。

◎ 「River Oaks Baptist School」について

11日に訪問した「River Oaks Baptist School」は、キリスト教プロテスタント系バプティスト教会の学校で、幼稚園から小学校、中学校まで「グレード1~8」を教える私立学校です。(敷地内に教会有。非バプティストの家庭の子弟も入学可)

同校は、千葉市とヒューストン市との青少年交流事業の受入校であり、2015年と2017年には千葉市の中学生がお世話になりました。また2018年には同校の中学生が千葉市に派遣される予定となっております。

なお、アメリカの宗教人口ではキリスト教プロテスタントが一番多く、そのプロテスタントの中ではバプティストが最も多い流派となっております。また教義は聖書無誤説を取る信者も多く、神学的・政治的に保守・キリスト教右派的なキリスト教根本主義の傾向が強いとされています。



「Minute Maid Park」にて



「River Oaks Baptist School」にて



NASAにて稲毛高校の生徒と共に

◎川村ひろあき事務所

※市政に関するご相談・ご意見・ご提案などお気軽にご連絡下さい。

TEL: 043-250-1021

千葉市花見川区花島町480-6 FAX: 043-250-0071